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Freunde und Förderer der Friedrich-Silcher-Grundschule e.V.

Murkenbachweg, 71032 Böblingen

1.Vorstand:  Dr. Sylvia Ehrler
Keltenburgstr. 42/1
71034 Böblingen
07031/28 99 27

e-Mail: ts.ehrler@web.de

Protokoll der Fördervereinsvorstandssitzung am 15.01.2009

Teilnehmer: Frau Stock
Andrea Grund
Natalie Krüger
Tina Alferi
Martina Albus
Sylvia Ehrler
Herr Sudar

1. Thema:  Mitgliederstand / Kassenlage

Wir haben momentan die Rekord-Mitgliederzahl von 55.
In der Kasse befinden sich derzeit 771.61 Euro.

Zur weiteren Aufbesserung der Kassenlage wird der Förderverein am 21.03. ein Frühlingsfest
gestalten. Hier hoffen wir auf AKTIVE Mithilfe von vielen Fördervereinsmitgliedern.

Ein Problem ist mit der Umstellung auf Abbuchungsgenehmigung entstanden. Im Falle, dass
ein Konto nicht gedeckt ist, zahlen wir als Verein die Gebühr dafür, dass wir versucht haben,
den Beitrag abzubuchen. Das ist natürlich absolut kontraproduktiv, denn es fehlt nicht nur der
Beitrag, sondern wir haben auch noch Gebühren zu entrichten. Vorerst bleibt uns allerdings
nur der Weg, mit Hilfe eines freundlichen Hinweises den Beitrag doch noch einzutreiben.
Danke, Tina, für klaglose Überwachung aller Kontenaktivitäten und den Zusatzaufwand bei der
Umstellung.

2. Thema: Kernzeit / Hort:

Das vorgelegte Konzept wurde ausführlich diskutiert und es gab noch eine Reihe von
Änderungen. Aller Voraussicht nach werden wir noch im Januar der Kommune bzw. dem Amt
für Schule, Jugend und Sport unsere Konzeption übergeben. Wer das Hortkonzept gern
einsehen will, hat dazu entweder bei der Kernzeitbetreuung die Möglichkeit (wir legen dort ein
Exemplar zur Einsichtnahme aus), oder ich kann auf Bedarf das File auch als e-mail
zuschicken.
Danke an alle, die am Konzept mitgearbeitet und Beiträge geliefert haben!

3. Thema:  Frühlingsfest

Der Termin für das Frühlingsfest ist der 21.03.2009. Schwerpunkt soll dieses Mal
naturwissenschaftlich-experimentell sein.
Martina Albus wird die Organisation übernehmen – schon jetzt herzlichen Dank für die
Bereitschaft. Wir werden ALLE Mitglieder in irgendeiner Weise, aber möglichst aktiv brauchen,
um das Fest zu einem Erfolg zu machen. Das heißt Unterstützung bei der Bewirtung,
Betreuung der Experimente, Auf- und Abbau von Tischen, Stühlen und Versuchs-Aufbauten.
Jetzt sind wir noch in der Planungsphase, sobald wir Konkretes haben, wenden wir uns an alle
Fördervereinsmitglieder.
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4. Thema: Vortragsveranstaltungen / Lesungen

1. Im November gab es für die Kinder einen Vortrag über Tiere in Afrika mit Gabriela Staebler,
welcher von den Kindern recht positiv aufgenommen wurde.
Man kann daraus eine Reihe entwickeln, bei welcher Tiere verschiedener Kontinente
vorgestellt werden.

Angefragt wurde bei:
* Erich Marek, Villingen-Schwenningen: Thema Alaska;
* Ingo Arndt, Langen: Thema Nordamerika / Monarchfalter; ausgebucht für dieses Jahr,
vielleicht später mal;
* Dr.Heiko Bellmann, Lonsee: leider zeitlich nur nach 18.00 Uhr;
* Benjamin Waldmann, Stuttgart: Thema: Vogel des Jahres (Eisvogel), Amphibien / Reptilien /
Naturschutzgedanke;
* Dr.Hermann Brehm, Schrozberg: Costa Rica / Mittelamerika (Papageien, Kolibis etc.);
* K.+W.Layer, Mannheim: bisher keine Antwort
* Markus Mauthe, Friedrichshafen: Planet der Wälder. Nichts für Kinder speziell geeignetes,
ziemlich ausgebucht.

Wir haben uns für diesen Herbst für einen Vortrag von Herrn Benjamin Waldmann entschieden
(Eisvogel / Amphibien / Reptilien // Naturschutz bei uns). Der Vortrag wird im Zeitraum
zwischen Sommer- und Herbstferien nachmittags in der Aula stattfinden und für FSGS-Kinder
kostenlos sein. Organisation übernehme ich, Helfer werde ich aber brauchen.

2. Lesungen im eher kleinen Kreis
Potentielle Kandidaten wären
* Bärbel Oftring, Böblingen (veröffentlicht im Kosmos-Verlag über Wölfe / Haustiere /
Astronomie etc.). Frau Oftring hat Bereitschaft signalisiert, die genauen Bedingungen müssen
noch verhandelt werden. Der Termin kann etwa im April sein.
* Frau Stock kennt noch eine Autorin, die vielleicht in Frage käme.
Auch hier werde ich die Organisation übernehmen, hoffe aber auf Unterstützung.

3. Vorträge für Erwachsene:
- Thema Vorpubertät: Anfrage bei pro familia in Böblingen, Frau Dr.Schnäbele; 100 € für einen
Vortrag
- Thema Legasthenie / Dyskalkulie: Anfrage beim Landesverband, Frau Lienhart. Vortrag wäre
möglich, Fahrtkosten sind zu erstatten. Allerdings gibt es eine Veranstaltung zum Thema am
28.03. vom VHS in BB.
Wir haben entschieden, Frau Dr.Schnäbele für einen Vortrag einzuladen, etwa im Mai. Das
organisiere ich. Zusätzlich werden wir die Veranstaltung beim VHS an unserer Info-Tafel publik
machen, da es auch hierfür mit Sicherheit Interessenten gibt.

4. Veranstaltungen für Kinder / Erwachsene:
- Kriminalprävention, Polizei, Herr Single (Etwas Analoges wird für die 4.Klasse angeboten,

somit kein Zusatzbedarf)
- Gesundes Essen. Die Sarah Wiener-Stiftung bietet Kurse an, in denen Kinder lernen

sollen, gesundes Essen zuzubereiten. Die Rahmenbedingungen dazu werden gerade bei
der Stiftung angefragt.

Bei dieser Diskussion ergab sich auch, dass wir eine zweite Info-Tafel brauchen, welche VOR
dem Büro von Frau Stock ihren Platz finden soll.

5. Thema: Webseite der Schule

Die derzeit präsentierte Webseite der Schule ist auf einem guten Stand und braucht keinen
Vergleich mit denen anderer Schulen, besonders Grundschulen, scheuen. Das heißt aber
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nicht, dass wir nicht dafür sorgen müssen, dass die Webseite aktuell bleibt.
1. Wir brauchen jemand, der über die Aktivitäten der Schule, des Elternbeirates und des

Fördervereins schreibt (Die Suche einer geeigneten Person übernehme ich und bis zu dem
Zeitpunkt, an welchem jemand anders diesen Job übernimmt, mache ich es noch.).

2. Link-Sammlung: Es gibt eine fabelhafte Link-Sammlung der Kurpfalzschule Heidelberg. Wir
können uns dort die besten Links heraussuchen, die entsprechenden Betreiber
anschreiben und nach Zustimmung die Links einpflegen. Wie wir das Ganze auf der
Homepage organisieren, möchte ich gern Frau Dr. Vorbeck überlassen, denn sie hat das
bisher ganz großartig gemacht. Danke Dir, Claudia, und natürlich auch Natalie Krüger und
Frau Ziemer, die ihr dabei geholfen haben.

3. Zu der Link-Sammlung müssen auch noch Surf-Tipps. Auch hier bitte ich das Webseiten-
Team um einen Vorschlag. Danke schon mal dafür.

6. Thema: Sonstiges

Ganz gewiss kann die Schule immer Lehrmaterial brauchen, vielleicht, weil irgendetwas
veraltet ist, abgenutzt und nicht mehr brauchbar, oder einfach überholt. Meine Bitte an Frau
Stock und ihr Team ist, zu klären, was dringend benötigt wird. Sollte das aus dem Budget des
Fördervereins bestritten werden können, dann bestellen und bezahlen wir es
selbstverständlich.

Sylvia Ehrler
18.01.2008


